

# *Nuevo grupo de médicos cubanos llega a Sudáfrica*

---



Pretoria, 29 may (RHC) Un nuevo grupo de 22 médicos cubanos llegó a Sudáfrica para dar continuidad a un acuerdo de cooperación firmado por los líderes Fidel Castro y Nelson Mandela hace exactamente dos décadas.

Los galenos, que se suman a los 320 que ahora prestan sus servicios en la nación africana, comenzarán a trabajar en zonas de la provincia de Free State, ubicada a poco más de 465 kilómetros al sur de Pretoria.

"Vienen a ayudar a implementar el sistema de salud pública similar al que tenemos en Cuba", afirmó el doctor Alberto Antonio Yánes, jefe de la Misión Médica en Sudáfrica.

La dirección de Salud de ese país y de cada una de las provincias donde tenemos cooperantes (en ocho de nueve) -subrayó el doctor Yánes- está muy interesada en la aplicación de las experiencias de nuestro sistema de atención sanitaria.

También dijo que para Sudáfrica es importante la contribución de la Isla en materia de salud, entre otros objetivos, para combatir el flagelo de enfermedades infectocontagiosas como el Sida y la Tuberculosis.



**Radio Habana Cuba**